

# REPORTER

## Pramuka Berbudaya dan Berani, Werkudoro Scout Competition Meriahkan Peringatan Hari Pahlawan

Wanto - [SURABAYA.REPORTER.CO.ID](http://SURABAYA.REPORTER.CO.ID)

Nov 16, 2024 - 19:49



*Mayor Cke Hermansyah mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Darmawan Setyo Nugroho, S.I.P., hadir di Upacara Pembukaan Werkudoro Scout Competition (WSC)*

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan 2024, Mayor Cke

Hermansyah mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Darmawan Setyo Nugroho, S.I.P., hadir Upacara Pembukaan Werkudoro Scout Competition (WSC), yang diselenggarakan di SMA Bhayangkari 2, Jalan Gresik No. 39, Kecamatan Krembangan, Sabtu (16/11).

Tema lomba tahun ini adalah "Pramuka Berbudaya, Berani, dan Nasionalis NKRI", dengan rangkaian kegiatan yang meliputi Pionering, SMS (Seismograf, Morse, dan Semaphore), Scout Inteligens, serta LKBB (Lomba Keterampilan Baris Berbaris). Kompetisi ini diikuti oleh 472 peserta dari berbagai sekolah tingkat SMP/Mts se-Jawa Timur.

Turut hadir dalam acara tersebut antara lain Danden Gegana Satbrimob Polda Jatim yang diwakili oleh Aipda Sampurno, Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari 2 Ibu Lia Nicholas W., Kepala SMA Kemala Bhayangkari 2 Surabaya Bapak Harianto, S.Kom., Pembina Gudep 17.005-17.006 Bapak Hari Subagio, S.I.Kom., serta Perwakilan Kwarcab Kota Surabaya Bapak Didik BP. dan Babinsa Koramil 0830/01 Krembangan.

Dalam kegiatan tersebut, Mayor Cke Hermansyah menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk apresiasi terhadap para generasi muda yang turut serta membangun semangat kebangsaan dan nasionalisme melalui kepramukaan.

"Semoga melalui kegiatan ini, peserta dapat menanamkan rasa cinta tanah air serta menjunjung tinggi nilai-nilai luhur bangsa Indonesia. Lomba seperti ini bukan hanya mengasah keterampilan, tetapi juga mempererat persaudaraan antar generasi penerus bangsa," ungkapnya.

Werkudoro Scout Competition (WSC) ini menjadi wadah bagi para pramuka untuk menguji kemampuan dan mengembangkan potensi diri, sekaligus memperingati jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia.